

National und International erfolgreiche Belgier

Am 14.04.2010 wurde vom SKBS Eptingen das erste Mal im Namen des SKBS die 2 Ausscheidungen durchgeführt. Es war trotz der kleinen Teilnehmerzahl eine sehr würdige Prüfung, die von Tamara Romer mit Falco vom Adlerauge gewonnen wurde. Vom 19.05 - 23.05.2010 fand in Cottbus (Deutschland) die FMBB WM, erstmals mit dem neuen Modus, statt. Die IPO Mannschaft erkämpfte sich den ausgezeichneten dritten Rang. In der Einzelwertung belegte Roggo Corinne mit Kimon vom Haus Mecki den hervorragenden 4. Rang mit 466 Punkten. Kuhn Jörg konnte leider im Finale nicht antreten, da sein Hund verletzt war, jedoch platzierte er sich mit Boomer von der Abendweid auf dem 20. Rang mit 272 Punkte. Bürgler Stefan mit Vanja Airport Hannover erreichte den 22. Rang mit 262 Punkte, Clement Patrik mit Leelo de la Videmanette den 31. Rang mit 257 Punkte und Berger Nicole mit Orkan zum Chasseralblick den 38. Rang mit 255 Punkte. Haag Werner konnte leider nicht teilnehmen weil sein Hund krank wurde.

In der Sparte Mondioring platzierte sich Tom Andrykowski, somit Vize-Weltmeister, mit Valmy du Haute de l'Arize auf dem 2. Rang (324.5 Punkte), gefolgt von Selz Julian mit Warras vom Wolfsprung auf dem beachtlichen 3. Rang (314.5 Punkte). Mario Tschudi mit Anks holte sich den 6. Rang (312 Punkte) und Zürcher Herbert mit Gypso du Mont Saint Aubert den 10. Rang (284 Punkte).

Bei den Agilityaner konnte sich in der Einzelwertung Gisela Schindler mit Juli Jona von Sempach-Station, Jeannine Gloor mit Lychee Extreme du clos d'Alsan und Ruedi Zaugg mit Magic-Moon de la Videmanette für den Final qualifizieren. Leider konnte sich im Final niemand ganz vorne platzieren. Jedoch holte sich die Agility-Mannschaft den ausgezeichneten 4. Rang in der Teamwertung.

Vom 30.06.-04.07.2010 fand die IRO in Zatek CZ statt. Christa Balzer mit A Sharon au bord de forêt erreichte mit 286 Punkte den 2. Rang.

In Lugano fand am 08.08.2010 die Mondioring-Schweizermeisterschaft statt. Neuer Schweizermeister wurde Mario Tschudi mit Anks (373.5 Punkte), den 2. Rang belegte Michèle Biedermann mit Akim Chateau Maison detto Kim (351 Punkte), den 3. Rang belegte Patric Corpataux mit Cox de l'Arcane des Loups (331.5 Punkte).

Erfreuliches gibt es auch von den Wasserarbeitshunden zu berichten, dort wurde Christa Wermelinger in Beckenried mit Vhoopy zum Chasseralblick mit 291 Punkten neue Schweizermeisterin.

Vom 16. - 19.09.2010 fand in Finnland die FCI WM statt. Es waren ausschliesslich Belgier für die Schweiz am Start. Berger Nicole mit Orkan zum Chasseralblick wurde mit 270 Punkte 27.

Haag Werner Cento von der Abendweid (270 Punkte) 28., Romer Tamara mit Falco vom Adlerauge (269 Punkte) 30., Kuhn Jörg Boomer von der Abendweid (267 Punkte) 35. und Bürgler Stefan Vanja Airport Hannover (265 Punkte) 37.

Am 23.10.2010 fand in Fräschels die Agility Schweizermeisterschaft statt.

Schweizermeisterin wurde Corinne Friedli mit Indra d'Andromède, den 2. Rang erreichte Manuel Leonardi mit Ouchka Saskia und auf dem 3. Rang platzierte sich Daniela Burkhart mit Aida .

Am 31.10.2010 fand in Wädenswil die Jugendschweizermeisterschaft statt. In der Kategorie IPO gewann Nadja Wolfisberg mit Gina au bord de forêt (273 Punkte) ebenfalls konnte sie die Kombination mit 366 Punkte für sich entscheiden.

Ebenfalls am 31.10.2010 fand unter optimalen Bedingungen die SKBS SM in Delemont statt Schweizermeister BH 3 wurde Paul Hirschi mit Blue zum Chasseralblick (287 Punkte) 2. Hansjörg Näf mit Lexa von Calruna (280 Punkte) und

3. Doris Raschle Amira di Terra Luna (279 Punkte). VPG 3 1. Rang Peter Burlet mit Sidon Clark du Bois Derrière (284 Punkte) 2. Rang Franziska Woodtli mit Lex zum Chasseralblick (282 Punkte) und 3. Rang Hanspeter Schaller Beryll zum Chasseralblick (278 Punkte). SAN 3: 1. Rang Fritz Kneubühl mit Uraja de Salte Cabre 278 Punkte 2. Rang Hansrudolf Zingg mit Witou du Mont Saint Aubert 275 Punkte und 3. Rang Jaqueline Hayek mit Donna Diva vom Lacheren 260 Punkte. Hier ist besonders zu erwähnen, dass sich die Sani Truppe zusammengerauft hat um 5 Teilnehmer zu finden Bravo! Bei den IPO gewann zum dritten Mal hintereinander Corinn Roggo mit Kim vom Haus Mecki 291 Punkte 2. Rang Peter Lupins mit Nasca zum Chasseralblick 286 Punkte und 3. Rang Bürgler Stefan Vanja Airport Hannover 281 Punkte.

Nach langem suchen fand man in Brittnau jemand der die Schweizermeisterschaft durchführte. Sie fand vom 20.-21.11.2010 statt. Auch dort konnten die Belgier überzeugen im VPG 3 belegte Peter Burlet Sidon Clark Bois Derrière 272 Punkte den 1. Rang, 2. Rang Woodtli Franziska mit Lex zum Casseralblick 272 Punkte, 3. Rang Doreen Beatham mit U-Chaka de la Valle des Suessio 269 Punkte. BH 3 wurde Doris Raschle mit Amira di Terra Luna 290 Punkte Vize Schweizermeister. IPO 3 Schweizermeisterin mit 290 Punkte wurde Corinne Roggo mit Kimon vom Haus Mecki 2. Rang Werner Haag mit Cento von der Abendweid 283 Punkte. Alles in allem gesehen war es ein sehr erfolgreiches Jahr für uns Belgier. Konnten wir doch in diversen Sparten Schweizermeister/in stellen. Es beenden Ende Saison zwei Teams, die den Hundesport mit ihren Leistungen in den letzten Jahren geprägt haben, ihre Karriere. Zum einen Kuhn Jörg mit Boomer von der Abendweid der national und international auf sich aufmerksam gemacht hat. Das zweite Team ist Nicole Berger mit Orkan zum Chasseralblick die zwei haben diverse Titel gesammelt und auch dieses Jahr als ältester Hund das beste Schweizer Resultat an der FCI WM erzielt.

Verantwortlicher Sporthundwesen
Adrian Scheidegger